
学校長の挨拶の後、各委員の自己紹介、出席者紹介に続き、学校運営協議会の会長及び副会長の選任がありました。その後、学校運営の基本方針（教育

方針・目指す学校像・育てたい生徒像）を学校長が説明し、承認されました。

各委員からの質問・意見より：

  ・若い先生が多い中、学校全体での研修を計画されている。その先生方が今後、各学校に拡がっていくのは良い。

・いじめの案件と同様、ヒヤリハットもたくさん見つかるのは良いことである。たくさん分析して起こらないようにしていくことが大事である。

・専門性の高い内容を先生方に伝えていくセンター的機能の役割はとても大きい。社会や学校の中でどのように居場所を見つけていくのか話し合うことも出来る。

令和5年度 第１回学校運営協議会 和歌山県立紀伊コスモス支援学校

議 題 : 

・ 学校運営協議会の会長及び副会長選出

 ・ 令和５年度学校運営の基本方針について

 ・ 部会の設置について

   ・ 年間計画（案）について

日  時 : 令和５年６月２１日（水）１５時３０分～

出席者 : 委員７名 学校関係者１０名
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